

Carta de
la comisión

A nuestro pueblo Besas

GRACIAS a todos los besanos, los de aquí y los que estéis fuera por obligaciones del trabajo, a todos que veis al pueblo todos los años, a los fiestas. "Nuestras fiestas" que son nuestras, porque las hacemos entre todos, y las vivimos todos juntos, y porque gracias a ellos, mantenemos la ilusión de un pueblo que en invierno, se queda ~~solos~~, como otros muchos, y al venir el verano nos reunimos, los que aquí nos hemos criado, en este pueblo pequeño, al que todos queremos tanto. BEZAS.

La comisión quiere daros los gracias a todos, porque sin vuestra presencia y sin vuestra colaboración, no habría fiestas y para que comprendámos que la comisión sola no sirve para ~~el~~ nada. Es gracias a todos besanos que la fiesta sigue y seguirá, porque sobre todo nos gusta nuestro pueblo, y es en este mes de comienzo cuando BEZAS tiene a sus hijos reunidos y unidos por lazos de alegría y amistad.

La comisión